

Viceministro no rechaza revisión de EIA de Tía María

Los resultados de una nueva evaluación al Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del proyecto cuprífero Tía María, por un tercero, pueden servir "solo para perfeccionar el estudio ya existente", aseguró ayer

el viceministro de Minas, Guillermo Shinno.

Estas declaraciones se dan luego de que la Unión Europea se pronunciara a favor del eventual financiamiento de una revisión del EIA por una

consultora internacional, con mediación del Gobierno Regional de Arequipa.

"Todo proyecto es perfectible. La gobernadora (Yamila Osorio) se ha ofrecido en financiar un estudio del EIA. Si hay cosas por mejorar, se puede hacer, incluyéndole medidas complementarias", señaló.

El viceministro reiteró que por el lado del Ministerio de Energía y Minas la vía

administrativa ya está agotada, luego de que el Consejo de Minería desestimara, en marzo de este año, las cinco impugnaciones presentadas contra el estudio, confirmando su aprobación.

Shinno no descartó aplazar aún más el inicio de las operaciones hasta desvanecer el clima de desconfianza. "El Estado no va a imponer ningún proyecto", aseveró.